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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "VEICOLI CONFISCATI: PERCHÉ NON UTILIZZARLI PER LA 
POLIZIA MUNICIPALE?" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI VENTURA E CARRETTA IN 
DATA 3 GIUGNO 2013.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,  
 

PREMESSO CHE 
 
- la Procura della Repubblica di Torino dispone la confisca di veicoli a seguito di condanne 

per reati di varia natura;  
- la Legge n. 575/1965 e s.m.i. consente che i beni mobili confiscati possano essere affidati 

dall'Autorità Giudiziaria in custodia giudiziale agli Organi di Polizia con trasferimento di 
proprietà;  

- alcuni di questi veicoli hanno delle caratteristiche tali che le rendono idonee ai servizi 
espletati dalla Polizia Municipale;  

- diverse Forze di Polizia, di Torino e non, hanno acquisito dalla Procura della Repubblica 
alcuni di tali veicoli;  

 
CONSIDERATO 

 
che le risorse finanziarie della Città rendono sempre più difficoltoso l'acquisto di nuovi veicoli e 
molti di quelli in uso alla Polizia Municipale hanno già un chilometraggio elevato;   
 

INTERPELLANO   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se è intenzione dell'Amministrazione utilizzare i benefici derivanti dall'applicazione della 

normativa citata; 
2) quale risparmio ne potrebbe derivare la Città dall'acquisizione.   
 

F.to: Giovanni Ventura 
Domenico Carretta  


